

原田の風

令和元年度 1 2 月号

令和元年 1 2 月 2 3 日発行

校訓「明るく かしこく たくましく」

児童数 51 人 職員 14 人 志布志市立原田小学校

～ 実りの 2 学期 ～

校長 知念 義光

1 2 月になり、朝晩が冷え込んできました。なかなか落葉しなかったイチョウも葉を真っ黄色に染めて散っていきました。本格的な冬の訪れを感じているところです。

先日、校内持久走大会が開催されました。今年の大会で、3つの感動的な場面がありました。一つ目は、新記録が3つも出たことです。6年生の桑元迅さん、4年生の上村優佳さん、3年生の川原響輝さんです。3人とも新記録を目指して真剣に走っていました。今後、いろいろな場面で、ますます力を発揮することを期待しています。二つ目は、一番最後になっても諦めずに走り抜いた子どもたちがいたことです。スポーツは誰でも得手不得手があります。遅くても持久走から逃げずに頑張ったことは、きっと他のことに活かされます。三つ目は、その一番最後から走ってくる子どもをクラスメイトがみんなで伴走しながら応援したことです。練習の時にも、早くゴールした子が一緒に走りながら応援したことも聞きました。短い時間でしたが、感動する場面が凝縮された、素晴らしい大会になりました。保護者や地域の方々も沿道から応援をいただきました。子どもたちの背中を押すパワーになったことは間違いありません。ありがとうございます。

1 2 月 4 日は、みんなで育てた餅米を使って、餅つき大会もありました。校区のおじいちゃん・おばあちゃんに教えてもらいながら、杵と臼で餅をつき、みんなで丸めておいしくいただきました。貴重な経験でした。きっと子どもたちの胸にいい思い出として刻まれたことでしょう。

1 2 月 1 5 日に、親児（おやじ）の会の皆様で、学校の門松作りをしていただきました。立派な竹をきれいに切りそろえていただき、見事な門松が完成しました。ありがとうございます。

2 4 日の 2 学期終業式で今学期も終わりです。2 学期は様々な行事があり、子どもたちの成長をいろいろな場面で感じることができました。子どもたちの成長は自身の努力はもちろんですが、子どもたちを取り巻く大人たちの支えがあることも事実です。学校職員、保護者やご家族、地域の方々それぞれの立場でできることをしてもらっています。3 学期も原田の子どもたちのために、協力して参りましょう。よろしく願いいたします。それでは、よいお年をお迎えください。